

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan pada Tuhan Yang Maha Esa, karena Rahmat dan Karunia-Nya yang berlimpah dalam penyusunan penulisan Skripsi yang berjudul “*Dampak Keberadaan Perusahaan Perkebunan Kelapa Sawit Terhadap Sosial Ekonomi Masyarakat Di Desa Mandong Kecamatan Tayan Hulu Kabupaten Sanggau*” ini dapat diselesaikan dengan baik.

Di Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Tanjungpura Pontianak, menyelesaikan skripsi ini merupakan salah satu kriteria untuk memperoleh gelar sarjana yang diatur sebagai proyek akhir. Lebih lanjut, penulis menyadari keterbatasan penulisan skripsi ini karena temuan-temuan tersebut hanyalah awal dari proses panjang pengetahuan yang penulis capai.

Penulis skripsi ini menyadari sepenuhnya masih jauh dari sempurna dalam pengerjaannya. Oleh karena itu, diharapkan kritik dan saran dari semua pihak untuk perbaikan skripsi ini. Penulis ingin menyampaikan rasa terima kasih dan penghargaan yang setulus-tulusnya kepada semua pihak yang telah membantunya dalam bentuk apapun. Tanpa dukungan dan semangat mereka, penulis tidak akan dapat menyelesaikan skripsi ini kepada Dra. Chainar, M. Si selaku pembimbing pertama dan Dr. Indah Listyaningrum, M. Si selaku pembimbing kedua yang telah memberikan kemudahan dan arahan, motivasi dan bimbingan selama proses penulisan skripsi ini. Penulis berterima kasih kepada Dr. Sudirman, M. Si selaku penguji pertama dan Drs, Donatianus,

BSEP, M. Hum penguji kedua yang telah memberikan masukan, saran dan keritik agar skripsi ini bisa lebih baik lagi.

Selain itu, penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih teruntuk:

1. Dr. Herlan, S.Sos, M. Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial Dan Ilmu Politik Universitas Tanjungpura Pontianak.
2. Wakil Dekan 1, Sub. Koordinator Akademik, Sub. Koor Pendidikan, Pengelola Perpustakaan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Tanjungpura Pontianak yang telah membantu dan memberikan kemudahan dalam penyusunan usulan penelitian ini.
3. Bapak/Ibu Dosen yang telah banyak berkontribusi dalam pembentukan karakter dan memberikan ilmu-ilmu yang bermanfaat selama proses perkuliahan.
4. Mahasiswa FISIP Untan 2018 yang secara konsisten telah membantu penulis menyelesaikan skripsi ini.
5. Warga Desa Mandong Kecamatan Tayan Hulu, Kabupaten Sanggau, dan Pemerintah Desa. Semoga Tuhan Yang Maha Esa memberikan balasan yang setimpal kepada semua pihak yang telah memberikan bantuan, semangat, dan dukungan kepada penulis. Hasil kerja keras mereka yang suah membantu dan memberikan manfaat bagi semua orang.
6. Dan semua pihak lain yang telah banyak membantu dalam penyelesaian skripsi ini namun tidak dapat disebutkan satu persatu oleh penulis..

Semoga Tuhan Yang Maha Esa membalas semua kemurahan hati, bantuan, inspirasi, dan dukungan yang ditunjukkan kepada penulis. Selain itu, semoga informasi dalam skripsi ini dapat bermanfaat bagi institusi yang

diteliti, masyarakat luas, pemerintah secara keseluruhan, dan semua pihak lain yang berkepentingan. Saya juga berharap itu akan memberikan efek positif bagi kita semua yang mungkin menggunakannya. Amin.

Pontianak, 16 Januari 2023

Margareta
E1022181026